

**Biografía:**

**Satyajit Boolell** fue designado Titular del Ministerio Público de Mauricio, en febrero de 2009, luego de una larga trayectoria en la Procuraduría General donde se desempeñó como Viceprocurador General y Asesor Parlamentario, respectivamente.

Fue convocado por el Colegio de Abogados de Inglaterra y Gales en 1985 y obtuvo su Maestría en Derecho en King's College, Londres y su Licenciatura (Hons) en Economía en la Universidad de Essex.

Boolell fue designado Asesor Superior en 2010. Es miembro del Comité Ejecutivo de la Asociación Internacional de Fiscales desde 2011 y fue electo vicepresidente representante de las Regiones de África y el Océano Índico.

Boolell es el actual presidente del Comité Editorial del *Criminal Law Review* (Revista de Derecho Penal) de Mauricio y del Comité del Delito constituido bajo los auspicios de la Comisión de Reforma Legislativa de Mauricio.

Como Titular del Ministerio Público, Boolell lidera una oficina integrada por setenta abogados. La Oficina del DPP tiene a su cargo, según la Constitución, todas persecuciones penales en Mauricio.